

S.O

Janv 2025

## L'année 2025, « un bon cru » pour Jonzac Rando

**JONZAC.** *La traditionnelle galette des rois, l'occasion de se retrouver en ce début d'année.*



*La rencontre a eu lieu dans la salle des fêtes de Jonzac. © C.O.*

**S**amedi 3 janvier, malgré les difficultés climatiques, un bon nombre de membres de l'association Jonzac Rando était présent. Le président, Jacky Vibert, a profité de l'occasion pour faire un point sur l'année écoulée. « L'année 2025 qui vient de se terminer fut un bon cru et nous avons pu assurer toutes nos activités dans de bonnes conditions. Nous sommes 218 dont 28 licenciés dans d'autres associations (217 l'an dernier à la même époque). »

Puis il a évoqué les prochains rendez-vous, quatre lotos fin janvier à Saint-Hilaire-du-Bois, le séjour "raquette", du 31 janvier au 5 février, et toutes les sorties de l'année. En dehors des programmations déjà entérinées, des idées et projets sont en cours. Didier Chapon a suggéré

une soirée conviviale sous la forme d'une auberge espagnole (chacun amène quelque chose) à faire tous les deux, trois mois, et pourquoi pas une rando voile ? « Une fois dans l'année, on partirait de Saint-Jean-de-Luz dans le Pays basque pour une rando à la journée vers un petit port, souper et nuitée. Puis, le lendemain matin, nous embarquerions sur des voiliers pour revenir par la mer vers Saint-Jean-de-Luz. » Autant de sujets à discuter pendant la dégustation de la galette.

À côté de cela, Jonzac Rando collecte les bouchons pour l'association Agir Cancer Gironde. En 2024, Jonzac Rando a récolté 85 tonnes de bouchons ce qui a permis de faire un don de 40 000 euros à l'Institut Bergonié de Bordeaux. ■ **C.O.**